



7月 イベントカレンダー

12日(水) 山茶花大学 (大代地区公民館 社会教育事業)

15日(土) 子どもコマ大戦 (大代地区公民館 社会教育事業)

27.28日(木金) 防災キャンプ (大代地区公民館 社会教育事業)

29日(土) 製鉄講座 (大代地区公民館 社会教育事業)

令和5年度定期総会を終えて

5月26日(金)に大代地区コミュニティ推進協議会定期総会を実施し、地域から推薦された代議員の皆様にご審議いただき、

- 議案第1号「令和4年度事業報告」
- 議案第2号「令和4年度収支決算報告」
- 議案第3号「規約の改正」
- 議案第4号「令和5年度事業計画(案)」
- 議案第5号「令和5年度収支予算(案)」
- 議案第6号「役員改選(案)」

の全ての議案について原案のとおり可決されました。ご協力いただいたコミュニティの皆様、ありがとうございました。

また、議案第6号の役員改選では、熱海会長が退任し、新たに白濱新会長が就任いた

しました。また、長年務められた、藤原副会長も退任となり、新たに地域づくり部長であった木村さんが副会長に就任いたしました。お二人には長年にわたりコミュニティ事業、大代地区公民館の指定管理事業と協議会の運営にご尽力いただきました。ありがとうございます。

昨年度までは、コロナ禍ということも影響し、残念ながら中止した事業などもございました。現在も影響は全て払われたわけではなく、今後の情勢なども鑑みながら、計画したコミュニティの事業、大代地区公民館の事業を実施して参りますので、皆様も是非ご参加いただきますようご協力をよろしくお願いいたします。

ご挨拶

白濱新会長と熱海前会長から皆様へご挨拶申し上げます。

○白濱会長

始めに、大代地区の皆様には、日頃より大代地区コミュニティ推進協議会の運営に対しまして、ご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

本年5月26日、協議会総会において、会長の選任をいただきました、白濱宣子です。責任の重さに身の引き締まる思いです。微力ではありますが、一生懸命努めて参る所存ですので、皆様方のご支援、ご協力を宜しくお願い申し上げます。

また、長年協議会会長として重責を担われた熱海五郎様には、心より感謝申し上げます。

さて、コロナ禍にあって過ごした我慢の3年間も、この5月8日をもって季節性インフルエンザと同じ5類に移行し、様々な規制が緩和され、活動が再開出来る様になりました。大変楽しみです。

地域共生社会、地域に根差した協議会活動を発展させる為には、役員の方々、推進委員や地域の皆様方のお力添えがより必要となります。どうぞ皆様方のご理解、ご協力を宜しくお願い申し上げます。

大代地区コミュニティ推進協議会
会長 白濱 宣子

○熱海前会長

まず、会長に就任してからの16年間、事業にご参加、ご協力いただきました地域の皆様に熱く御礼申し上げます。

私が就任したのは、調べましたら平成19年度に佐藤甚六前会長から引継ぎ就任していました。振り返ってみても、とても長い会長職であったなと感じています。その間、地域事業の推進や大代地区公民館の指定管理業務受託など、コミュニティにとって新たな取り組みとなる大きな事業もありました。指定管理事業も現在2期10年目を迎えており、皆様のご協力をいただいてここまで運営することができました。

現在は年々コミュニティも縮小されてきており、活動の参加者が減少している状況であり次世代の皆様が、事業や活動に参加していただけるような環境作りが今後の課題であると考えています。

次年度以降も地域の皆様が新しい体制のもと、コミュニティ事業の運営を邁進していただければと思います。陰ながら応援させていただきます。

最後になりますが、今後も地域が協力し、助け合いながら発展していくことを祈念し、ご挨拶とさせていただきます。長い間、ありがとうございました。

前会長 熱海 五郎

植木等と昭和の時代

今年度の山茶花大学が、5月31日（水）に開講しました。

1回目の講座は、仙台白百合女子大学の 大久保先生をお迎えしての、「植木等と昭和の時代」でした。

講座の内容は、激動の昭和の時代を映像と写真を交え、植木等の人生にスポットをあてて、彼が歩んだ道と当時の世相を懐かしみながら学習するというものでした。現代と昭和を比較し、終身雇用や年功序列の崩壊など、大きく変化してきている現在の状況についても学ぶことができました。受講者も昭和の映像や写真を見て、懐かしい気持ちになったと感想をいただきました。



ヨーグルトの秘密

6月14日（水）には2回目の講座「ヨーグルトのひみつ」が行われました。

株式会社明治の百足先生を講師に迎え、ヨーグルトについての講話をいただきました。

約1万年前に人類が動物の乳を利用し始めたと言われており、約5千年前の文明遺跡からは牛から乳をしぼり、容器に入れている様子が確認できるそうです。日本でも平安時代には乳製品の保健効果が知られていて、古くから親しみがあつたようです。

この他にもヨーグルトの製造の仕方、健康への効果など、わかりやすく学ぶことができました。



公民館からお知らせ

表彰されました

5月23日(火)に塩釜地区防災安全協会の定期総会において、大代地区公民館が、長年火災等を起こさず、防火管理に関して他の模範と認められる事業所として選ばれ、表彰していただきました。日頃から点検などを行い安全管理に努めた成果のほか、利用していただいている皆様におかれましても、施設を安全に利用していただいたおかげと感じています。



玄関に入って右手に掲示しています

多賀城南門レゴブロック設置

2024年に多賀城創建1300年を迎えるにあたり、東京大学のレゴ部の皆さんが作成した多賀城南門のレゴブロックが、大代地区公民館に展示されています。期間は7月30日(日)までとなっていますので、ぜひご覧にお越しください。



大代食改からお知らせ

○男の料理塾開催

日時 7月15日(土)

午前10:00~12:00

場所 大代地区公民館2階調理室

内容 とうもろこしご飯

夏野菜のスープカレー

さば缶マリネ

参加費 500円(1名)

定員 10人

申込 7月12日(水)まで大代地区公民館へ

次号投稿締切

7月15日(土)

発行：大代地区コミュニティ推進協議会 広報部
事務局：大代地区公民館

TEL：022-364-8442 FAX：022-364-8453